

Cirugía LASIK: corrección del astigmatismo, hipermetropía y miopía



La cirugía ocular LASIK es la cirugía refractiva con láser más conocida y la que se realiza con más frecuencia para corregir los problemas de la visión. La queratomileusis in situ asistida con láser (LASIK) puede ser una alternativa a los anteojos o lentes de contacto. Durante la cirugía ocular LASIK, se utiliza un tipo especial de láser de corte para modificar con precisión la forma de la córnea (tejido transparente en forma de cúpula que se encuentra en la parte delantera del ojo) con el fin de mejorar la visión.

La cirugía LASIK se realiza para corregir las siguientes patologías a la visión:

- **Miopía:** puedes ver objetos que están cerca con bastante claridad, pero no los que están lejos.
- **Hipermetropía:** hace que la visión de cerca, y a veces la visión de lejos, sea borrosa.
- **Astigmatismo:** perturba el enfoque de la visión cercana y lejana.

¡Agenda con nosotros y cambia tu vida con LASIK!

Cuidado de la vista por incendios forestales



En medio de los incendios forestales que están afectando a diversas localidades de la zona centro-sur del país, la salud oftalmológica es un tema muy importante. Vecinos de las zonas afectadas, bomberos y voluntarios se ven expuestos a condiciones que pueden perjudicar su salud visual.

Sequedad, picazón, ardor, conjuntivitis, enrojecimiento, inflamación de las córneas y hasta quemaduras, pueden ser las consecuencias de la exposición a estas condiciones extremas que afectan a parte del país. Por tal razón, si te encuentras cerca la zona siniestrada, desde Clínica Pasteur te recomendamos:

- Usar lentes de sol si se está en contacto demasiado directo con el fuego y humo.
- Utilizar lágrimas artificiales, estas ayudarán a la lubricación.
- Evitar el uso de lentes de contacto.
- Acudir a un oftalmólogo si estuvo expuesto a este tipo de situaciones.

Alianza con Caja de Compensación Los Andes



Para continuar nuestra labor de trabajar juntos al servicio de la comunidad, acogiendo a las personas con necesidades de salud visual en forma humana, ética y transparente, a través de la búsqueda permanente de los más altos estándares de calidad y seguridad en la atención; Clínica Pasteur celebró un nuevo convenio en el que selló una alianza estratégica con la Caja de Compensación Los Andes. Para conocer los detalles de beneficios asociados a descuentos, ingresa a www.cajalosandes.cl

Exámenes de la vista para el regreso a clases



Debido a que la visión puede cambiar con frecuencia durante los años escolares, tu hijo debe recibir un examen de la vista todos los años, o con mayor frecuencia si existen problemas específicos o factores de riesgo.

Esto, ya que un niño necesita muchas habilidades para tener éxito en el colegio y una buena visión es clave. Leer, escribir, trabajar en la pizarra y usar computadoras se encuentran entre las tareas visuales que los estudiantes realizan a diario.

Cada niño necesita distintas habilidades visuales para el colegio, entre las que se considera:

- **Agudeza visual:** la competencia de ver claramente a diferentes distancias.
- **Seguimiento ocular:** la capacidad de mantener los ojos en el objetivo cuando se mira de un objeto a otro.
- **Coordinación ojo-mano:** la posibilidad de usar información visual para controlar y dirigir las manos cuando se hace un dibujo.
- **Percepción visual:** la aptitud de organizar imágenes en una página impresa en letras y recordar lo que se lee.